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Protokoll der StuKo-Sitzung vom 26. September 2022              [bestätigt am 02.10.2022] 

Ort: StuKo-Sitzungssaal, Marienstraße 18 in 99423 Weimar / https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/sim-ru3-xbo-rwo 

Sitzungsleitung:  [Lucas Hedel] 

Protokoll:  [Finn Röhmer-Litzmann] 

Aufgabenprotokoll: [Simone Braun] 

 

TOP 0 Formalia (Beschlussfähigkeit, Tagesordnung) 

TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder  

Keine.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

Die heutige Sitzung hatte bis zum Beginn der Sitzung lediglich die Festlegung 

des Sitzungsturnus für das kommende Semester zum Inhalt. Eine Tagesord-

nung wurde daher nicht erstellt. Zu Anfang der Sitzung werden folgende TOPs 

noch eingebracht, der Sitzungsturnus wurde ebenfalls als TOP erfasst: 

TOP 6.1 Sitzungsturnus im neuen Semester 

TOP 6.2 Festlegung der Termine zu den Initiativen- und Haushaltssitzungen 

TOP 7.1 Änderung der Finanzordnung – StuKo-Gelder für Verpflegung 

TOP 7.2 Anfrage der Hochschulgruppe der JuSos bzgl. Beutelinhalt für die Ersti-

Beutel 

 

 

TOP 0.3 Anwesenheit  

In Präsenz nehmen an der Sitzung teil: 

[Lucas Hedel/K & G], [Finn Römer-Litzmann/K & G], [Bastian Schwerer/K & G], 

[Dorothea Müller/A & U], [Sophia Lick/M], [Simone Braun/GF] 

Digital dazugeschaltet sind: 
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[Patrick Michaelsen/B], [Franziska Fischer/A & U], [Kora Stehr/A & U], [Lucas 

Cornelius/M], [Leandra Schieder/K & G], [Jenny Oltmann/ A & U], [Berit Baur/B], 

[Erik Konrad/B], [Leonard Winter/Finanzreferent], [Dirk Slawinsky/Gast] 

Entschuldigt: 

[Jonas Hülsmann/A U& U], [Patricia Kabisch-Jauck/M],  

 

TOP 1 Vorstellung von Referent*innen und Delegierten 

Keine. 

TOP 2 Berichte der Referent*innen, Delegierten, Beauftragten 

Keine. 

TOP 3 Beschlussanträge 

Keine. 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

Keine. 

TOP 5 Arbeitsstände 

Keine. 

TOP 6 Termine 

TOP 6.1        Sitzungsturnus im neuen Semester  

Mittwochnachmittag war in der Vergangenheit für alle Gremienveran-

staltungen reserviert. Dies ist nichtmehr gegeben, da inzwischen mitt-

wochs oft Univeranstaltungen stattfinden 

-> Terminfindung für Stuko-Sitzung schwer  

Bedenken: 

- Kritisch wird die Terminfindung zum jetzigen Zeitpunkt gesehen, weil 

der Stundenplan noch nicht steht -> Verschiebung des TOPs auf einen 

Termin nach der Projektbörse? 

Lösungsvorschlag:  

- 2 Tage die Woche freihalten und die Tage beim Gestalten des Stun-

denplans berücksichtigen 
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- Wenn keine Terminfindung möglich ist, geschlossen als Stuko auf Unileitung 

zugehen und Gremiennachmittag/ -abend verteidigen 

 

TOP 6.2        Festlegung der Termine zu den Initiativen- und Haushaltssitzungen 

Pro Ini ist ein Block von 20 Minuten vorgesehen, dieser beinhaltet eine 

Vorstellung von 5 Minuten, danach Diskussion und Abstimmung über 

den Ini-Status im Anschluss. 

Es sind derzeit an die 30 Initiativen angekündigt, daher werden ca. 10 I-

nis pro Sitzung anwesend sein. 

Eine Vorbereitung auf die Sitzung ist sinnvoll.  

Vorgeschlagene Termine nach Auswertung der Nudel-Umfrage: 17. Okt., 24. 

Okt., 25. Okt. 2022 jeweils 17.00 Uhr für die Initiativen-Sitzungen, 7. Nov. 2022 

ebenfalls 17 Uhr für die Haushaltssitzung. 

Die Termine werden per Umlaufbeschluss zur Abstimmung gestellt. 

 

 

 

TOP 7 Sonstiges 

TOP 7.1      Änderung der Finanzordnung – StuKo-Gelder für Verpflegung 

[Leonard], Finanzreferent des StuKo, ist anwesend und erläutert kurz 

der Runde die Thematik: 

Im Bauhaus-Modul „Hokus-Pokus Hochschulpolitik“, welches sich im ver-

gangenen Semester mit dem Thema Gremienarbeit, ehrenamtliches En-

gagement an der Uni u.ä. auseinandergesetzt hat, wurde die Wertschät-

zung ehrenamtlichen Engagements immer wieder thematisiert. Als Input 

wurde des Öfteren genannt, dass schon etwas Verpflegung bei Gremi-

ensitzungen von vielen ehrenamtlich Tätigen begrüßt würde.  

Dies wurde nun aufgegriffen und recherchiert. Die ThürStudFVO und 

das ThürHG schließen eine Verwendung studentischer Gelder für Ver-

pflegung nicht explizit aus. Der StuKo könnte seine Finanzordnung da-

hingehend erweitern bzw. ändern. 

Fragen, die sich stellen: 

Dürfen studentische Gelder für Nahrungsmittel verwendet werden?  

-> (Kaffee, Kekse..) Das Problem liegt in der Finanzordnung, grundsätz-

lich ist es möglich 

Für wen sollte die Regelung gelten?  

-> Alle Initiativen?  

-> Alle Referate?  
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-> Alle FsRs?  

Essen nur für Gremien? 

Essen für Veranstaltungen? 

Preisobergrenze? 

Die Fragen werden in der Runde diskutiert. Man einigt sich darauf, dass 

lediglich die Gremiensitzungen der FsR und des StuKo „verpflegt“ wer-

den sollen. Hier soll eine Obergrenze festgelegt werden, die FsR könn-

ten zu ihrem Budget pro Haushaltsjahr zusätzlich einen Festbetrag zu-

gesprochen bekommen, welcher für Verpflegung in den Sitzungen ver-

wendet werden darf, der StuKo bekommt hierfür einen gesonderten 

Topf. Die Gelder sind zweckgebunden. 

Die Änderung der Finanzordnung ist ein etwas aufwändigerer Prozess, 

daher soll schnellstmöglich mit der Erarbeitung eines entsprechenden 

Zusatzes begonnen werden. [Leonard], [Dorothea] und [Simone] küm-

mern sich darum noch in der laufenden Woche. 

 

 

 

TOP 7.2         Anfrage der Hochschulgruppe der JuSo bzgl. Beutelinhalt für die Ersti-Beutel 

[Dirk], kommissarischer Vorsitzender der JuSo-Hochschulgruppe ist an-

wesend und erläutert der Runde den Inhalt, den die Gruppe in die Ersti-

Beutel geben möchte: 

- keine Werbung, sondern Streichholzschachtel, Postkarte und Flyer 

- nur Hochschulgruppenname und Logo sind auf den Artikeln abgebil-

det 

- wir sollten nicht parteibezogen sein,  

-  es handelt sich um Merchandise-Artikel  

[Dirk] stellt den Anwesenden Fotos der Artikel zur Verfügung, damit sich 

jede*r ein Bild machen kann. Die Runde diskutiert das Merchandise und 

äußert sich schließlich in einem Meinungsbild wie folgt: 

 

 

[Finn Römer-Litzmann] Wird der Beutelinhalt der JuSo-Hochschulgruppe befürwortet? 

[Meinungsbild] ja nein Enthaltung 

0 9 2 

  

[Lucas] schickt via Stuko-Vorstand-Mail eine Nachricht an [Dirk] und sagt ihm 

ab. 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 5 | 5 

 

Die Sitzung wird um den TOP 7.3 Planung Ersti-Woche spontan erweitert. 

 

TOP 7.3        Planung Ersti-Woche  

- Come Together: Mo. und Fr., Kaffee und Tee werden benötigt 

- Jeder FsR macht einen Stand, Montag Kaffee und Kuchen, kleiner Rah-

men: Campus fakultativ aufteilen 

-> Einwurf: Fakultäten mischen 

Gegenargument: Erstmal in der Fakultät connecten und dann Richtung 

Freitag mehr öffnen, die Studierenden kennen sich schon untereinan-

der 

 

 

TOP y Nächste Sitzung 

Termin: Montag, 10. Oktober 2022, 19 Uhr 

Redeleitung: [Sophia Lick] 

 

 

 

 

 

 

 

 


